

Mon homosexualité - 1/1

Ben dans cet article, je vous raconte simplement la découverte que j'ai fais un jour dans ma douche...

Ben voilà moi j'ai 17 ans, et un jour de mes 16 ans, il m'est arrivé kelke chose de bizarre, j'ai découvert mon homosexualité ! C'est assez bizarre de dire sa, pourtant je vous assure que c'est comme ça qu'on peut le ressentir, ma vie n'avait pas changé du jour au lendemain, c'est juste que voilà j'étais dans ma douche, tout nu comme toute les personnes ! Lol et puis jme suis assis, et j'ai réfléchi, et j'me suis dis Antoine t'es amoureux de Julien, et c'était vrai ! (Je tiens a dire a Aurélie que je suis désolé !) Julien, c'est un ami a moi ! Après cette réflexion, ben sa ma foutu mal, ben oui les homosexuels, qu'est se que c'est pour la société ?? Des PD, des tapettes, des gens bizarre en fait ! Et c'est se que je me suis dis que j'étais ! Mais mes sentiment était et sont toujours là ! Et oui j'ai pris peur de se que j'étais, c'est assez triste à dire mais c'est comme sa, suite à cette découverte que j'ai très longtemps regretté, à suivi une période noire ! Une période de déprime, je suis pas genre dépressif, mais là c'était dure ! J'ai commencé à écouter de la musique triste (SAEZ, c'est un super chanteur !!!!), et je pensé au suicide, et oui j'ai vu en le suicide un arrêt simple, rapide, bref une solution idéale !!!! (c'était mon idée, il y a un an !!) Mais j'étais très amoureux, et j'me suis toujours dis que peut être un jour cet amour sera possible ! Je me suis enfin libéré après près de 4 mois de déprim ! J'ai dis a mon meilleur ami, il a vu que la situation était critique, et il a trouvé les bons mots ! MERCI AURELIEN ! c'était environ en Avril ! En mai, j'ai eus mon premier rapport en MAI, avec une rencontre que j'avais faite sur le net Vulgairement appelé "plan Q". Après cette libération, et puis un rapport concret avec l'homosexualité, je me suis accepté, j'ai énormément changé, je me suis ouvert, je me suis mieux habillé... Mais tout aller pas mieux, j'avais en fait deux face visible, et ça ma agacé ! J'en avais marre que les gens me prennent pour se que je n'étais pas ! Et sa m'agasse toujours ! J'suis HOMO, mais jsuis pas efféminé, et j'voulez vous dire, que si les homos sont efféminés, c'est parce que la majorité des HOMO sont totalement normaux, et qu'on ne les remarque pas ! Maintenant je me suis accepté, je suis heureux, mes parents savent, mes amis aussi ils acceptent tous +/- bien.

J'ai beaucoup souffert, et faut arrêtez de traité les homosexuels comme des martiens, c'est sûr qu'on n'est pas dans la "normalité de la société" mais on est pas PéDofiles, ni des sous merde !

On est des hommes (ou bien des femmes !) tout a fait normal, on est juste attiré par des personnes de même sexe, c'est pas la mort, nous on l'accepte et on décide de le vivre ! Je dois aussi rajouter que dans l'homosexualité, il y avait beaucoup d'amour !!! Mais aussi beaucoup de sexe, et c'est un coté qui m'est désagréable de révéler, mais il y a pas mal d'homosexuel qui sont très attiré par le coté sexuel des choses, je ne m'en cache pas, je trouve sa regrettable, et j'espere ne jamais devenir comme sa !

Sa fait 2 ans que sa dure, mais j'suis toujours amoureux de mon ami Julien, il ne le sait pas, j'veux pas lui faire de peine, parce que aujourd'hui apprendre l'homosexualité d'une personne ça rend souvent les gens tristes, et moi sa me fait aussi de la peine de devoir me cacher ! Moi j'habite à la campagne et pour les rencontres c'est pas cool !!!

Bref mon message c'était juste de vous dire qu'il ne faut pas trop vite juger les homosexuel (le) s, que souvent se sont des personnes très intéressante, et qu'à cause des préjugés quelques "hétéros" passe à coté d'une richesse.